
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 25.04.2016

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen),  Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), 
Daniel Förster (GF Personal), Claudia Meißner (GF Soziales)
Gäste: Martin Keßler (RF Internet), Lisa Riese, Robert Niebsch (HSG ScineSlam), Niklas 
Wank (HSG Studieren ohne Grenzen), Philipp Thöricht (HSG Werkstattorchester), Franziska 
Schoger (HSG ESG), Hiba Omari, Sebastian Gramatte , Erik Elster (HSG studentische 
Wasserwacht), David Färber (Rf Mobilität), Thomas Schmalfuß, Sascha Schramm
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 18:30Uhr
Ende: 20:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse 
der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-
Plenum bestätigt wurde.

1. Parkplatz
Im Gespräch zu den Verhandlungen mit TeilAuto, gab es von 
TeilAuto das Angebot ein Auto auf dem Gelände der Uni zu 
positionieren. 
Malte wird mal in der Uni anfragen, ob wir einen dritten Parkplatz 
bekommen können.
Es stellt sich die Frage, ob wir überhaupt den Stellplatz auf dem 
Campus vergeben können.
Die GF ist für einen Stellplatz auf dem Campus.
David fragt bei der Uni nach, ob der Stellplatz in Ordnung 
geht.

2. Anerkennung Hochschulgruppen

HSG Studieren ohne Grenzen
Die HSG wird durch den anwesenden Vertreter vorgestellt.
Die Gruppe verfügt über keine eigenen Finanzmittel, kann aber 
Anträge beim Dachverband stellen.
Nachfragen:
In wie weit hat der Dachverband Einfluss auf die Gruppe?
Wenn die Gruppe ein Event veranstaltet, muss ein Antrag 
eingereicht werden, um finanzielle Unterstützung zu erhalten. Bei 
kleinen Veranstaltungen ist dies nicht notwendig.
Ohne Gegenrede als HSG anerkannt.
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HSG ScieneSlam an der TU 
Die HSG wird durch den anwesenden Vertreter vorgestellt. 
Es gibt keine Nachfragen.
Die HSG ist ohne Gegenrede anerkannt.

HSG studentische Wasserwacht
Die HSG wird durch den anwesenden Vertreter vorgestellt. 
Nachfragen:
Gibt es eine Härtefall-Klausel?
Offiziell gibt es keine Härtefall-Regelung, man dann die Kosten 
aber auch durch freiwillige Dienste „abarbeiten“. 
Wie sieht es mit der Mitbestimmung in der Gruppe aus?
Jeder kann mitwirken, egal ob zahlendes Mitglied oder 
interessierter Neuer.
Welchen Einfluss hat das DRK?
Es gibt Seiten des DRKs keine Einteilung auf Einsätze oder 
änliches.
Fallen noch weitere Kosten für Ausbildungskurse?
Für Mitglieder des HSG fallen außer für den Unisportkurs keine 
weiteren Kosten an.
Die HSG ist ohne Gegenrede anerkannt.

HSG Evangelische Hochschulgruppe (ESG)
Die HSG wird durch den anwesenden Vertreter vorgestellt.
Nachfragen:
Wie sieht die Aufteilung der Mitglieder aus?
Ca. 50 sind TU Mitglieder, der Rest sind Studenten anderer 
Hochschulen und andere Leute.
Wie sieht der Einfluss der Landeskriche auf die Gruppe aus?
Es gibt einen Etat für die Erhaltung des Gebäudes. Aber es gibt 
keinen Einfluss auf die Auswahl der Themen bei den Abenden.
Die HSG ist ohne Gegenrede anerkannt.

HSG Werkstattorchester
Vorstellung der HSG durch den anwesenden Vertreter.
Es gibt keine Nachfragen.
Die HSG ist ohne Gegenrede anerkannt.

3. FA ScieneSlam 
Am 01.06.2016 findet der nächste ScieneSlam statt. Dazu stellt 
Robert einen Finanzantrag über 800€. Der Großteil des Gelds soll 
für Honare für Slamer gezahlt werden, falls es nicht möglich ist 
regionale Slamer zu finden. Die Kosten für den Hängematte e.V. 
sind als Kosten für deren Personal zu verstehen. 
Ohne Gegenrede bewilligt.

4. Reisekostenrückerstattung Verbändetreffen Berlin
Lisa beantragt 50€ für die Reisekosten zur Fahrt beim 
Verbändetreffen in Berlin. Bei diesem Treffen wird der Antrag für 

Robert Niebsch
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Fördermittel des BMBFs vorgestellt. Die Fahrt ist allerdings schon 
am 27.04. und kann deshalb nicht bewilligt werden. 

5. Vernetzungstreffen
Am Freitag (29.04.) findet das Vernetzungstreffen bei den 
Chemikern statt. Thomas hat alle GFs zur Vorstellung der Arbeit in
den Referaten angemeldet. Er bittet Material dafür vorzubereiten.

6.  Stellungsnahme Wiesenvermietung 
Am 25.05. findest das UniAir auf der HSZ-Wiese statt und am 
26.05. der Tag der Kultur (25te Studententage). 
Die GF sieht für den 25.05. keine Probleme. Für den 26.05. muss 
ein alternativer Sitzungsort für die Plenumssitzung gefunden 
werden.

7. Datenschutz
Die Referatsmitarbeiter haben keine Datenschutzerklärung 
unterschrieben, obwohl man durch aus mit sensiblen Daten in 
Kontakt treten kann.
Als Vorschlag ist die Verwendung der Datenschutzerklärung für 
SHKs oder ein Vermerk auf dem Entsendungsbogen.
Martin kümmert sich und spricht mal mit dem Referenten 
Datenschutz.

8. Software
Martin beantragt die OpenSource Software ScreanReader auf den 
Rechnern zu installieren, damit die pdf-Dokumente auf ihre 
Eignung auf Barrierefreiheit zu testen. 
Ohne Gegenrede angenommen.
Martin wird weiterhin in der nächsten ordentlichen 
Plenumssitzung einen FA für die Anschaffung der Adobe Acrobat-
Software für alle Rechner im StuRa stellen.

9. Beyond-Borders
Am 04.05. sind Studenten von der Florida State University in 
Dresden. Es ist gefragt, ob jemand eine CampusTour anbieten 
kann.  
Von den Anwesenden hat niemand Zeit. Es werden aber noch 
Leute gefragt.

10. FA Matthias Zagermann
Es geht um 80€ für einen neuen Router, da der aktuelle nicht 
ausreichend um die Bildschirme dauerhaft sicher zu betreiben. 
Der andere Antrag beläuft sich auf 240€ für einen 3D-Druck-Stift, 
um Fassungen für die Bildschirme zu basteln.
Da die beiden Anträge in ihrer Gestaltung nicht unkritisch sind, 
werden diese jetzt nicht behandelt.
Antrag für Vertragung des 80€-Antrags.
Ohne Gegenrede angenommen.
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Matthias soll den Antrag noch mal nacharbeiten, um einen 
sinvollen Router raus zu suchen, der den Anforderungen 
entspricht, aber keinen unnötigen Funktionen beinhaltet.
Der FA über 240€ für den 3D-Stift wird ans Plenum verwiesen.

11. Lehramtverteiler
Die Fachschaftsräte, die Lehramtsstudenten vertreten, hätten gerne
einen Verteiler um sich besser zu vernetzten. Es gibt dazu auch ein
entsprechendes Lehramts-Vernetzungstreffen. 
Die beantragte E-Mailadresse wäre: lehramt@stura.tu-dresden.de
Ohne Gegenrede angenommen.

12. Wohnzimmer
Die Wohnzimmer HSG hätte gerne noch 2 weitere Schlüssel für 
die Baracke und den grünen Bunker, um ihn in der nächsten Zeit 
einzuräumen. Außerdem soll es dazu noch 2 
Schließberechtigungen geben, damit sie Abends und am 
Wochenende in die Baracke kommen können.
Sie bekommen noch einen weiteren Schlüssel und für die beiden 
Leute, die den Schlüssel bekommen, gibt es jeweils eine 
Schließberechtigung.
Ohne Gegenrede angenommen.
Außerdem beantragen sie eine Mailadressen. Da die ganze 
personalisiert werden muss, bekommen die Gruppe nur einen 
Mailverteiler. Die Adresse des Verteilers soll  
wohnzimmer@stura.tu-dresden.de sein.
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